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Zusammenfassung

        
In einem Zeitraum von 20 Monaten wurden bei 16 Patienten mit diffuser Peritonitis 93 Etappenlavagen durchgeführt. In einer retrospektiven Studie wird die Auswirkung der Lavage auf die Vitalfunktionen untersucht. 9 Patienten (56 %) überlebten die Peritonitis. Weder der Transport noch die Lavage selbst hatten einen negativen Einfluß auf Vitalfunktionen. Die bakteriologische Untersuchung intraoperativ durchgeführter Abstriche war in 62 % positiv. Ein Zusammenhang mit dem Krankheitsverlauf bestand nicht. Lediglich die Höhe und der Verlauf der Thrombozytenzahl im Blut und des CRP-Spiegels im Serum lassen einen prognostischen Zusammenhang erkennen.


      
        
Summary

        
In 16 consecutive patients with diffuse peritonitis 93 staged lavages were undertaken. In a retrospective study the changes of some vital functions due to transport in the operating room and staged lavage were evaluated. 9 patients (56 %) survived the diffuse peritonitis. The vital parameters showed no significant changes following staged lavages. Intraabdominal specimen cultures were positive in 62 % of cases, showing no correlation of the underlying disease and mortality. Only an elevation of C-reactive protein and rise of thrombocyte count correlated significantly with the outcome of diffuse peritonitis.
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